



Bazill'info

*Lettre mensuelle d'information
du collège Frédéric BAZILLE de CASTELNAU LE LEZ
Décembre 2023 - N°59*

1. Dates à noter

Vendredi 19/01/2024	Arrêt des évaluations du 1 ^{er} semestre
Du 22/01 au 02/02/2024	Conseils de classes du 1 ^{er} semestre
Mercredi 24/01/2024	Oral de stage (3 ^{ème})

2. Une remise des diplômes festive !

La cérémonie républicaine de remise des diplômes (DNB et CFG), le 16 novembre, a permis aux professeurs principaux de 3^{ème} de retrouver leurs anciens élèves de la promotion 2022-2023, venus nombreux, certains accompagnés de leurs parents, pour notamment partager « le verre de l'amitié ».



Ce moment a permis de rappeler les très bons résultats obtenus :

- Taux d'admission : 95,7 % (88 % pour l'Hérault) / 179 admis et 8 refusés.
- Taux de mentions : 85,4 %.

3. Notre établissement a obtenu le L@bel Numérique niveau 2

Pour la 8^{ème} année, l'académie de Montpellier et les conseils départementaux de l'Aude, de l'Hérault du Gard, de la Lozère et des Pyrénées-Orientales soucieux de l'insertion des jeunes dans la société du numérique d'aujourd'hui et de demain ont souhaité valoriser l'usage du numérique dans les collèges de l'académie de Montpellier en créant une labellisation numérique appelée "L@bel numérique Collège".

Le "L@bel numérique Collège" reconnaît une dynamique d'établissement dans le pilotage du numérique dans l'établissement, l'équipement numérique de l'établissement, les usages pédagogiques du numérique et l'accompagnement numérique des équipes pédagogiques.

Obtenir ce "L@bel numérique Collège" constitue un objectif pour les collèges de l'académie de Montpellier pour répondre à la stratégie nationale de « l'Ecole change avec le numérique » et la dynamique académique.



4. Tout schuss !

Nos 166 élèves de 5^{ème}, encadrés par 11 professeurs et une assistante d'éducation, ont dévalé les pistes de VAL THORENS du 27 novembre au 1^{er} décembre.

Comme en témoignent les photos ci-après, l'ambiance était joyeuse et sportive !



5. « Attentifs aux autres »

Pour mieux vivre ensemble au collège, le projet « Attentifs aux autres » est reconduit cette année en partenariat avec l'association Astrée (<https://www.astree.asso.fr/fr/>).

Suite à la sensibilisation à l'écoute et à l'attention aux autres, proposée dans les 7 classes de 4^{ème}, les élèves volontaires de ce niveau pourront s'engager pour contribuer à créer dans l'établissement le meilleur climat scolaire possible.



Logo créé par les élèves impliqués dans le projet

6. On parle du collège...

Dans le Midi Libre

Castelnau-le-Lez

Les élèves de 6^eG du collège Bazille participent à la levée des couleurs

Dans le cadre du parcours citoyen et des valeurs de la République, les élèves de 6^eG du collège Frédéric-Bazille ont participé, le mercredi 5 novembre, à la cérémonie de levée des couleurs, présidée par le colonel Thomas Deprecq, commandant le groupement de gendarmerie de l'Hérault. Mais aussi la lieutenant colonelle Vanessa Demaria, commandante de la compagnie de Castelnau. Au nom du ministre des Armées, le colonel Thomas Deprecq a remis la médaille de la défense nationale, échelon or, au maréchal des logis-chef Damien Speranza. La lieutenant colonelle Vanessa Demaria a remis la médaille de la défense nationale, échelon argent, au gendarme Mayrick Dallet. Trois autres gendarmes ont reçu des témoignages de satisfaction pour leur comportement exemplaire. Le colonel

Thomas Deprecq a déclaré : « Le métier de gendarme est un métier de service. C'est un des plus beaux métiers que l'on peut faire pour la société, notamment dans un département aussi fracturé que l'Hérault, vous êtes le dernier rempart ».

Une plaque en hommage à Arnaud Beltrame
Avant de s'adresser aux élèves et aux enseignants : « Merci de votre présence aujourd'hui. Il faut apprendre à connaître son pays et assister au lever des couleurs, cela fait partie de son attachement à notre patrie ».

Les collégiens Lucas, Maël et Adam ont apprécié cette cérémonie et sont unanimes pour dire qu'elle était « trop géniale ».

Les élèves ont participé ensuite au dévoilement de la plaque Arnaud Beltrame, nom donné à la compagnie de Castelnau-le-Lez. Le colonel Arnaud Beltrame est décédé des suites de ses blessures, le 24 mars 2018, lors de la prise d'otages par un terroriste à Trèbes, dans l'Aude, le 23 mars. Il avait pris la place d'une jeune femme otage. La visite s'est terminée par une présentation de matériel et de nombreux échanges avec les gendarmes.

Les collégiens, en rang serré, assistent à la levée du drapeau français.

► Correspondant Midi Libre : 06 62 21 67 37